

早良警察署長の桐原です。本年3月、当署に着任してから、約7か月が経過致しました。

約12年ぶりに当署勤務となり、警察署長としての立場で、様々な場面を通じて地域の皆様と接する機会を頂き、改めて早良区の暮らしやすさと我々の活動にご協力をお願いしている方々の温かさと激励の言葉を頂戴する中で、現状に満足することなく、皆様からの期待と信頼、そして更なる応援を頂けるよう、署員一同で力を合わせて、管内の安全・安心の確保に努めていくという思いを強くしております。

さて、今月14日、福岡大学において、早良・城南暴力団等排除推進協議会の方々とともに、3警察署（早良・城南・西）合同で「早良・城南・西暴力団追放市民総決起大会」が開催され、暴力団排除機運の醸成はもとより、「安全で安心して暮らせる早良区、城南区、西区の実現」に向けて力強い大会宣言等を行いました。

早良・城南・西
暴力団追放市民総決起
大会開催状況



また、今月11日から20日までの10日間、「子供と女性の犯罪被害防止」、「特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止」、「自転車盗、万引きの被害防止」を運動の重点にした「全国地域安全運動」が展開されましたが、17日には、早良区市民センターにおいて「第44回早良地域安全推進大会」を開催し、平素から、登下校時の児童の見守り活動や青色防犯パトロール活動など、それぞれの地域の実情に応じた、きめ細やかな地域の安全活動に積極的かつ献身的に取り組まれている方々の表彰や街頭防犯キャンペーンを実施致しました。

第44回早良地域安全
推進大会開催状況



早良区の犯罪情勢ですが、8月末現在で、785件、前年同時比プラス7件であったところ、9月末現在では921件、前年同期比プラス37件と、犯罪の増加傾向が見られるところです。

特に増加している犯罪は、身近な犯罪である自転車盗やオートバイ盗であり、「交番だより」や「県警ホームページ」などを通じて被害防止のための広報啓発にも、力を入れているところですが、無施錠やエンジンキーを付けたまま盗難に遭うケースが多いようですので、キーの確認や施錠の徹底をお願いします。

また、全国的に被害が急増し、認知件数・被害額ともに、増加傾向にあるニセ電話詐欺や、SNS型投資・ロマンス詐欺による被害も発生しており、被害防止のために、更なる広報啓発に努めていかな

ければならないところ、この度、早良防犯協会に加入されている皆様方からのご支援を頂き、早良区防犯ガイドブック「あなたのお金が狙われている！家族の絆・地域の絆で詐欺を撃退！」を作成しました。

この冊子は、交番・駐在所や管内金融機関等にも配布しておりますが、ニセ電話詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の手口や防犯のポイントなどについて分かり易く紹介しておりますので、是非、ご家族やお知り合いの方々と、その内容を共有して頂くなどして、被害防止にご活用いただければ幸いです。

当署といたしましても、早良区にお住まいの皆さまはもちろん、早良区を訪れる方々が安全・安心を実感して頂けるよう、積極的に街頭活動を行うなど各種警察活動を推進するとともに、自主防犯意識を高めて頂けるような犯罪情報の提供等にも努めて参りますので、引き続き、皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げます。

令和6年10月

福岡県警察公式 YouTube チャンネル
YouTubeが福岡県警察公式チャンネルでは、ここ福岡防犯対策の動画を見ることが出来ます。

福岡県警察ソーシャルメディアの紹介

早良区防犯ガイドブック
あなたのお金が狙われている!
家族の絆・地域の絆で詐欺を撃退!

犯人は、
あの手この手で…

最近の手口や対策を紹介!!
ニセ電話詐欺・SNS型投資・ロマンス詐欺

待った!
その投資その振り込み
詐欺がもしません!

発行:早良防犯協会(監修:早良警察署)

サザエさん商店街通り連合会
西新スレソリ通り 西新中央 西新中西 興隆 錦崎通り
サザエさん商店街通り連合会は早良防犯協会を応援しています